
令和６年度第８回 伊豆市教育委員会会議録 

 

期 日  令和６年 11月 26 日（火） 午後６時 30分から午後８時 00分まで 

会 場  伊豆市役所中伊豆支所 委員会室 

出席者  佐藤雅彦委員、勝呂留奈委員、梅原一仁委員、猪股園恵委員 

鈴木洋一教育長 

委員及び傍聴人以外の出席者 

     教育委員会教育部 

      部長 小塚 剛、学校教育統括監 室野行宣、学校教育課長 塩谷俊一、 

社会教育課長 鈴木利明、学校教育課主幹 小澤真紀、 

学校教育課主査 駒坂たえ子 

     

１ 開 会 （鈴木教育長） 

   

２ 前回会議録の承認 

  

３ 教育長報告 

教育長より、以下の項目について資料に基づき報告及び説明がされた。 

 

（１）前回教育委員会以降の主な行事等 

11月１日 田方地区校長会学校経営研、臨時議会 

４日 全国中学生野球大会（伊豆志太スタジアム） 

５日 静東教育事務所指導訪問（修善寺東小） 

６日 市内校長会 

８日 天城中学習発表会 

９日 ～10 日 市内作品展（土肥小中、天城小、中伊豆小、生きいきプラザ） 

13日 ～14 日 田方地区教育長会視察（名古屋市立山吹小、名古屋柳城女子大学 他） 

14日 市内小学校 6年生交流会（狩野ドーム） 

17日 伊豆市 20周年記念グリーンコンサート（アクシスかつらぎ） 

18日 田方地区教育長･校長代表者会 

20日 静東教育事務所管内教育長会、田方地区教育長会 

23日 青少年健全育成大会 

24日 みんなの運動会、地域社会とつながる音楽コンサート 

25日 伊豆中学校開校準備委員会 

26日 11 月定例教育委員会 

 

   

 



（２）今後の予定 

11月29日  12 月議会（初日）、静岡県市町対抗駅伝（前夜祭） 

30日 静岡県市町対抗駅伝大会（静岡市） 

12月１日 避難所運営訓練 

４日 ～６日 議会一般質問 

９日 市内校長会 

10日 指導訪問（修善寺小）、議会議案質疑 

12日 議会（教育厚生委員会） 

13日 年末交通安全街頭指導 

14日 ふるさと学級（達磨山ハイキング） 

18日 12 月定例教育委員会 

20日 12 月議会最終日 

23日 市内校長人事構想面談 

24日 市内小中義務教育学校 2学期終業式 

28日 ～１月５日 年末年始閉庁 

１月７日 市内小中義務教育学校３学期始業式 

次 回 教育委員会予定 12 月 18 日（水）18:30 

 

（３）市内小中学校の様子について 

【生徒指導に関すること】 

問題行動・いじめ 

 ゲームセンターで遊んだ後、余ったコインを友人に買い取ってもらったことが、その後

トラブルに発展した。 

 男子児童が女子児童の顔を殴る事案が発生した。 

 いじめアンケートを実施したところ、何件かいじめとしての認知をした。 

 放課後帰宅途中に、停車中の自動車とすれ違う際にバッグが当たってしまい、運転手か

ら注意された事案があった。 

 学校帰りに子供がスマホを使用している。スマホの持ち込みについては学校に許可を

取り、授業中は学校に預けて学校の行き帰りであっても基本的にはスマホを使用しな

いよう約束してもらっている。 

不登校 

・  いごこちへ通えるようになった後、学校にも登校し始めた案件があった。 

教職員に関すること 

 若手教員の仕事に対する見通しの甘さを感じると校長から話があった。 

 体調不良で休んでいる教員の代わりに代替の教員を充てることができた。 

その他 

 熱性けいれんにより順天堂病院へ救急搬送された事案があった。 

 生徒が飲食後、運動誘発性によるアナフィラキシーショックで救急搬送された。 



 理科の実験での塩素の匂いにより体調不良を起こす事案が発生した。 

 不安定な家庭環境に置かれている生徒が多数いる。 

 天城中吹奏楽部は多くの生徒が所属しており、イベントへの出演依頼も多い。 

 

教育委員：理科実験での塩素による案件は、正しい手順を指導した上で起こってしまった

のか。 

統 括 監：以前からにおいを嗅ぐ際には鼻を直接近づけないことは指導していて、子ども

たちの間でも理解していると認識していた。その都度、においを嗅ぐ動作の確

認がされていたかは不明だ。 

教育委員：大事に至らなくてよかった。 

教育委員：全国的に見ても、たびたび理科の実験で体調不良者が出てしまうような事故も

発生している。 

教 育 長：１時間程経過してから気分が悪くなったようだ。実験の際には危険性を改めて

説明する必要がある。 

教育委員：若手教員の仕事に対する見通しの甘さについて話が出たが、教員に限った話で

はない。コロナ禍で行事も縮小されて、しばらくそれが当たり前になってスム

ーズに進んでいたところで、最近になって各種行事を再開し始めて一気に忙し

く感じてしまうのかもしれない。なんとか頑張ってほしい。 

教 育 長：コロナ禍は宿泊行事をやっていなかったため、参考になる資料が２・３年分全

く無い。若手の教員は経験がない中で、かなり前の資料を参考にしながら進め

ているようだ。例年に倣って全く同じように進めることが必ずしも良いことと

は限らないが、経験不足は否めない。 

教育委員：教員不足の世の中でもベテランの先生の助言を受けながら、若い先生方たちに

は教員を続けていってほしい。 

教育委員：学校には行けないがイベントには参加できる子どもについては、少しでも外に

出ることが出来れば保護者は安心するのではないかと感じた。  

教育委員：色々と問題を抱えている子どもたちが多い印象だ。昔では当たり前だったこと

が今では当たり前ではないと感じた。今は学校へ通えなくても多様な学習方法

がある。 

また、家族に大きな問題を抱えていて、決して良いとは言えない環境の中でも

生きていかなければならない子どもはかわいそうだと感じた。他者に思いやり

を持てず、自分本位の人が多い世界になりつつあるのは怖いことだ。伊豆市の

子どもたちは思いやりを持った子に育ってほしい。 

教育委員：先生の子どもたちへの対応が大変だなと感じる。先生の給料の改善についても

審議されているようだが、業務をサポートしてくれる人員を増やすことや、諸

案件の対応をしてくれるような人を増やせないかと思う。子どもへの丁寧な対

応が無いと SNS で学校や教育委員会への不満を書き込んで吐き出すような人も

いる。人員的なことはすぐに変えることは難しいとは思うが何とか良い方向に



いってほしい。 

教 育 長：先日行われた青少年健全育成大会の発表の中でも、笑顔を大事にしたい、1人 1

人を大切したい、伝統を引き継いでいきたい等、子どもたちによるこれからの

希望が持てるような願いが語られた。一方で、大きな問題の一つになっている

SNS について、子どもたちの SNS の使用を海外では規制をする動きがあるよう

だ。善悪の判断が未熟な中で、子どもの SNS との向き合い方について、周りの

大人が問われている。また、不登校の児童・生徒の間でも多様な学び方が広が

ると同時に、学校の授業数が多いという声もあるようだ。中学年になってくる

と６時間の日が増えて家庭で落ち着いて過ごす時間が無く、学校のシステムが

今の子供たちに合わないと言った意見もある。多様な学び方は認めるが学校に

来なくてよいわけではない。学校は社会性や集団生活を学ぶ場でもある。オン

ラインで学べる学校も普及してきてはいるが、それだけでは社会で対応できる

力は養えないと感じる。コロナ禍で人間関係を深める機会が無くなってしまっ

た時期は、子どもたちにとっても非常に大きな影響があったと感じている。子

どもたちの積極的な活動を応援しながら、環境を整える努力もしていきたい。 

 

４ 議事 

議案第35号 令和６年度準要保護児童生徒の就学援助資格に認定について 

・学校教育課長より、児童扶養手当を取得した同一世帯の児童２名について、新

たに準要保護児童生徒として認定することについて説明する。 

 

特に異議が無く、承認された 

 

議案第36号 伊豆市外国語指導助手派遣業務委託についての公募型プロポーザルに係る参

加希望者募集の公告について 

 

＜学校教育課長＞ 

外国語指導助手（ＡＬＴ）の派遣について、事業者に企画提案を行ってもらっ

た後、効果が高い提案を選定して契約するため、十分な実務経験を有した事業

者をプロポーザル方式により広く募集するための手続き開始の公告を行うも

のである。最終的な契約締結は４月１日を予定していることについて説明す

る。 

 

教育委員：参加はだいたい何社くらいか。 

教育部長：３社ぐらいと予想される。 

教 育 長：中学校で覚える単語が昔と比べて 1.5倍ほど増えている。以前は中学校の英語

でもアルファベットを書くところから始まっていたが、今は英語の挨拶からス

タートしている。一から英語に触れる子は大変だと思う。 



教育委員：大学共通テストで英語のリスニングの配点が 200 点を占めていると聞いた。今

は英語の授業でもネイティブの英語を聞いてから一緒に発音をする練習をして

いるからか、子供たちの発音も、より自然なものになっていると感じる。 

教 育 長：ＡＬＴの先生との交流も含めて、昔と比べて英語を話すことに対しての抵抗も

無くなってきているようだ。 

教育委員：こども園の時からＡＬＴを派遣したほうが良さそうだ。 

教 育 長：すでに月に１度は指導に入ってもらっている。 

 

上記意見交換の後、特に異議がなく、承認された 

 

５ 報告・連絡事項 

学校教育課 報告事項 

＜学校教育課長より＞ 

議会 12 月定例会に上程する議案について説明をする。 

・伊豆中学校の什器備品の購入について 

・給食調理業務委託プロポーザル選定委員会設置要綱の制定及びプロポーザル手続きの開

始（公告）について 

 

社会教育課 12 月行事予定 

・社会教育課長より、12月の行事予定について説明する。 

 

６ 意見交換会 

・教育長が愛知県名古屋市の山吹小学校と名古屋柳城女子大学を視察訪問したことについ

て報告し、意見交換を行った。 

 

７ その他 

特になし 

 

８ 次回教育委員会 令和７年１月 28日（火） 18 時 30 分 

次次回教育委員会 令和７年２月 25 日（火） 18 時 30 分 

 

９ 閉会 （教育長） 


